
No.978

国際ロータリー第2530地区ガバナー　鈴木　 邦典
会長　佐藤　 功一
幹事　鈴木かおる

国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

第 22回例会   H.29.12.13㊌ ☁

K
O
R
IY

AM
A URBAN

例会日 水曜日12：30
事務所 〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル１F　tel.024-923-0847 fax.024-939-5678 HP http://k-urb.ri2530.jp

例会場 ホテルハマツ郡山市虎丸町3-18　tel.024-935-1111

K
O
R
IY

AM
A URBAN

変化を
もたらす

今日は指名委員会で決定されました次年度の理事役員を発表し
ていただきます。そして上半期の各委員会活動報告をしていた
だきますので、よろしくお願いします。時間があっという間に過
ぎた半年でした。来週のクリスマス家族会を楽しみにしています。
「ロータリーの友」12月号の 10 ページに、安中利夫さんの無料
困り事相談会の記事が掲載されていますので、ぜひお読みくだ
さい。

クラブ細則第 3 条第 1 節に基づきまして、次年度役員・理事の
発表をさせていただきます。会長エレクトは武藤起代子さんの
予定でしたが、諸事情により白岩邦俊さんにお願いしました。
皆さんのご賛同をいただきたいと思います。
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小林　由拓さん
白岩　邦俊さん
采女　真弓さん
松川　義行さん
蔭山　寿一さん
佐藤　功一さん
大山三起雄さん
向山　良作さん
佐藤　洋子さん
安中　利夫さん
土田　　博さん
小口憲太朗さん

次年度役員
　

次年度理事

（拍手多数により承認されました）
ありがとうございました。細則に基づきまして、次年度理事会を
開催していただいて、Ｓ．Ａ．Ａ．の指名をお願いします。

■小林由拓 次年度会長
次年度Ｓ．Ａ．Ａ．は長尾　勉さんにお願いしたいと思いますの
でよろしくお願いします。

■上半期委員会活動報告　白岩邦俊 Ｓ．Ａ．Ａ．
座席が固定しないように時々抽選で席を決めることを考え、何
度か実行いたしました。皆さんの協力をお願いします。
米山奨学生のクエンさんには皆さんと交流していただくように各
テーブルに座っていただきました。担当例会で私が卓話をいた
しました。

プログラム／クラブ総会

総　　　員　36名
出　席　率　50％
前回修正率　47.22％
メークアップ／
藤田弘美さん　増子ふみえさん

宮﨑登志行　　橋本　弘幸　　宮澤キヨ子　　増子ふみえ
小林　悦子　　大山三起雄　　津野　順子　　佐藤　洋子

佐藤　功一▶上半期各委員会活動報告よろしくお願いいたし
　　　　　　ます。
鈴木かおる▶上半期もあと1回で終わりになりました。
　　　　　　どうぞよろしくお願いいたします。
岩山　慎一▶来年も良いお年でありますように。

▶開会点鐘　▶ロータリーソング「我らの生業」　
▶四つのテスト唱和　小林悦子さん

会長挨拶 佐藤 功一 会長

次年度役員・理事発表 宮﨑登志行 指名委員長

研修会で地区補助金の説明がありました。補助金は皆様の寄付
によるものですので、ぜひ活用してくださいとのことでした。幸
い補助金申請に精通された白岩先生、松川さんがおられ、グロー
バル補助金を活用しています。詳細は配布資料をご覧ください。

地区研修会報告 鈴木尚子 ロータリー財団委員長

(1) ライラ研修会の案内が来ています。今年度は例年より早く、
2月24日(土 )・25日(日 )に郡山ビューホテルで開催されます。
できるだけ多くのご参加をお願いします。
(2)上半期の会計はほぼ予算通りに執行されております。

幹事報告 鈴木かおる 幹事

出席報告 小林悦子 副委員長

スマイルＢＯＸ報告 佐藤洋子 委員長

出席
18名

欠席
18名
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▶閉会点鐘

プログラム／クラブ総会

粋成浩児さん

■小林由拓 クラブ管理運営委員長
各委員会が活発に活動していただいたお陰でスムーズに運営
を進めることができました。ありがとうございました。

■采女真弓 プログラム委員長
上半期は 23 回の例会を会員皆様のご協力より無事勧めていく
ことができました。担当例会では「日本の食文化　和食を味わう」
として例会を変更して小林真砂子さんの「こと」で開催しました。
下半期も皆様のご協力により魅力あるプログラム作りを目指して
いきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

■小林悦子 出席副委員長
皆様に出席のお願いをしてきました。担当例会でゲスト卓話を
いただきました。下半期の出席もよろしくお願いします。

■渡邊万里子 親睦活動委員長
上半期の大きな担当は出帆式だけで、20 日のクリスマス会、
新年会、ひなまつり、周年事業が控えており、まだ半分以上の
行事が終わっておりません。予算の都合もありますので、皆様
のご理解をいただき、よろしくお願いいたします。

■佐藤洋子 スマイルＢＯＸ委員長
皆様のご協力に感謝申し上げます。下半期のご協力もよろしく
お願いいたします。

■蔭山寿一 会員増強委員長（幹事代読）
8 月のクラブフォーラムでリストアップされた方々を、具体的に
まとめていきたいと思います。

■宮澤キヨ子 広報委員長
会報発行が一番ですので、皆さんにお世話になりながら遅れな
いように心掛けたいと思います。ロータリーの活動内容を地区
の皆様に発信するために、民報・民友に郡山アーバンＲＣ杯
中学野球大会、無料困り事相談の取材依頼をし、各紙に掲載さ
れました。地区のホームページに白岩先生に野球大会の原稿
を書いていただきました。下半期もよろしくお願いいたします。

■渡邊万里子 ＩＴ委員
マイロータリー登録の勉強会に出席し、各種機能があることが
分かりました。大変良い活用方法がありますので、ぜひ登録し
ていただきたいと思います。ホームページはまもなくサイトアッ
プできる運びとなっております。会報も随時アップして更新して
いきます。

■大山三起雄 職業奉仕委員長
9 月に無料困り事相談会を行いました。小林由拓さん、安中利
夫さん、松川義行さん、土田　博さんに相談のご協力をいた
だきありがとうございました。

ロータリー財団寄付者

■宮﨑登志行　■橋本　弘幸　■佐藤功一　■鈴木かおる

ポリオ寄付者

■橋本弘幸

米山記念奨学会寄付者

■津野　順子　■佐藤　功一　■橋本　弘幸　■白岩　邦俊
■宮澤キヨ子　■宮﨑登志行　■増子ふみえ　■大山三起雄

■藤田弘美 社会奉仕委員
支援事業として、郡山市希望ヶ丘学園に環境を整えていただく
ために、壁掛け扇風機 2台、デジタルカメラ1台、福島県立聴
覚支援学校にロジャーマイク・ショートループ・ネックループ型
受信機 2 台を寄贈します。それぞれ希望された品です。寄贈式
は日程を調整して実施します。12 月の担当例会でゲスト卓話を
行いました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

■鈴木尚子 国際奉仕委員長
皆様のご協力により11 月 10 日に文化センターで例会変更で行
いました。皆様のご協力ありがとうございました。

■小林悦子 青少年奉仕委員長
郡山アーバンＲＣ杯中学野球大会を無事終了することができま
した。予定が伸びて 9 月 9 日が決勝戦となりましたが、多数の
ご参加ありがとうございました。横断幕を贈呈することもできま
した。9 月にローターアクトクラブに関するゲスト卓話をいただ
きました。

■松川義行 ロータリー財団委員長
台湾の簡易水道設置のプロジェクトのグローバル補助金申請の
お手伝いをいたしました。申請手続きは概ね完了しており、今
後は入金等を受け、送金手続き等を行い、プロジェクトの実施
となります。その後に報告手続きもしっかりと行っていきたいと
考えております。また来年度の地区補助金申請は、前年の 3 月
までに行わなければなりませんので、プロジェクトの計画があり
ましたらご報告いただければと思います。

■藤田弘美 米山記念奨学会委員長
10 月の米山月間にクエンさんから卓話をいただきました。クエ
ンさんは来年 3 月で卒業し、4 月からの就職が県内に決まった
そうです。米山記念奨学金に反映しますので、特別寄付年間 1
万円以上のご寄付をお願いします。

■橋本弘幸 戦略計画委員長
パスト会長から卓話をいただきました。次回は 2 月 7 日に予定
しておりますので、よろしくお願いします。


